Образовательный минимум
	Предмет
	Английский язык

	Класс
	7 (углубленный уровень) 1 четверть


	Вопрос
	Ответ 

	Когда употребляется The Present Simple Tense
	1. для описания обычного постоянного, повторяющегося действия в настоящем
2. для описания законов природы, общих истин, общеизвестных фактов

3. для передачи будущего действия в придаточных времени и условия (if/ when clauses). Если if/ when вводят придаточные дополнительные (изъяснительные), после них глагол стоит в форме Future
4. для выражения действия с глаголами, которые не используются в продолженном времени (see, hear, know, understand, love, hate, like, prefer, remember, want, think, mean, etc.)
5. для выражения следующего:  Я забыл(а)!

Нам сказали…

Они слышали

	Когда употребляется The Past  Simple Tense
	1.для выражения действия происходящего в прошлом (when, where)
2. последовательных действий в прошлом

3. для описания обычного, повторяющегося действия в прошлом (used to/ would + infinitive)
4. для выражения действия, которое занимало определенный период времени (предлоги for/ during)

	Когда употребляется The Future  Simple Tense
	1.для выражения отдельного или нескольких действий в будущем

	Когда употребляется The Present Cont. Tense
	1.для описания действия, происходящего в момент речи
2. для описания действия, происходящего не в момент речи, а в настоящий период времени

3.для описания запланированного действия в ближайшем будущем (особенно с глаголами движения to come, to go, to leave, to start, to move, to return)
4. для описания действия, вызывающего раздражение, неодобрение говорящего

	Когда употребляется The Past Cont. Tense
	1.для описания действия, которое происходило в определенный момент в прошлом
2. для выражения длительного действия, которое протекало в определенный период (from 2 to 4, all day long, the whole day). При наличии оборота с предлогом for Past Cont. не употребляется. Употребляется The Past  Simple

	Когда употребляется The Future Cont. Tense
	1.Для описания длительного действия, которое будет протекать в определенный момент в будущем


	Как образуется сложное дополнение
	Сложное дополнение состоит из имени существительного в именительном падеже или местоимения в объектном падеже и глагола в неопределенной форме с частицей to или без нее, или причастия первого

	С какими глаголами употребляется сложное дополнение
	1. после  глаголов  to want, to expect, to like, would like
2. после   глаголов зрительного, слухового, чувственного восприятия
to see, to watch, to notice, to hear, to feel
3. после глаголов to let, to make неопределенная форма глагола употребляется без to

В пассивных конструкциях с глаголом to make частица to употребляется
to let в пассиве не употребляется, заменяется глаголом to allow 


	Фразовый глагол
to get on
	а) сесть на поезд, автобус и т.д.

б) делать успехи, двигаться вперед

	to get off
	сойти  с поезда, автобуса и т.д.

	to get along
	уживаться, ладить с кем- то

	to get out
	выйти наружу

	to get up
	подниматься (с постели)

	to get away
	удрать, исчезнуть, сбежать

	to get over
	справиться с чем- то, преодолеть

	to get down to work/ business
	приниматься за работу/ за дело


Ар​тик​ли можно раз​де​лить на две груп​пы:

1. Опре​де​лен​ные ар​тик​ли (definite articles)
1. Опре​де​лен​ный ар​тикль the будет упо​треб​лять​ся в том слу​чае, если в пред​ло​же​нии речь идет об из​вест​ном пред​ме​те или он уже упо​ми​нал​ся ранее.
2. Если су​ще​стви​тель​ное, о ко​то​ром идет речь, яв​ля​ет​ся уни​каль​ным или един​ствен​ным в своем роде.

3.  Когда перед су​ще​стви​тель​ным, о ко​то​ром идет речь, стоит при​ла​га​тель​ное в пре​вос​ход​ной сте​пе​ни или по​ряд​ко​вое чис​ли​тель​ное, то мы также ис​поль​зу​ем ар​тикль the.
4. Когда имя сущ. является обстоятельством места: in the park, in the country, at the theatre, at the seaside

2. Неопре​де​лен​ные ар​тик​ли (indefinite articles) 

Употребляется  только с исчисляемыми существительными в единственном числе. В предложении неопределенный артикль употребляется  обычно в тех случаях, когда имя сущ.является:

1. подлежащим: а)после конструкции there is/there was
б) когда значение имени существительного – любой, каждый, всякий.

2. именной частью составного именного сказуемого после глаголов –связок to be, to look, to seem, to beсome
3. дополнением (после глаголов to have, to see, to show, to give, to like)
Неопред.артикль используется также в восклицательных предложениях с исчисляемыми существительными в единственном числе.
